

当社は、京都・大阪・名古屋・東京に拠点を置き、看板や広告、サイン全般の立案から制作、施工をメインに幅広いニーズにお応えする会社です。

暑中お見舞い申し上げます

長引くコロナ禍の影響でテレワークが定着しております
コロナ禍でコミュニケーションと思いやりの大切さが
いい仕事につながることを実感し 大切な家族との時間が増え
人とのつながりを大切にしたいと思うようになりました
コロナから得たものも沢山あったように感じております
新型コロナウイルス感染症の終息を願うとともに
皆様のご健勝をお祈り申し上げます

《お知らせ》

7・8月は合併号になりました。
次号は9/15になります。
引き続き、イマジンFUNを
お楽しみいただければ
幸いです。

令和3年 盛夏 株式会社イマジン 社員一同

気になるチーム

チーム発足から約1年が経ちました。
活動に励む、気になるチームの熱い想いを紹介します。

01

社会活動チーム

昨今のコロナウイルス影響下において改めて医療関係者の方々への感謝の気持ちを覚え、その意を伝えるための取り組みを行ってきました。現在、社で保有する車両に図の様なオリジナルステッカーを貼る等、アイデアの選定やグッズの開発を進めております。

コロナウイルスの収束と、その後も社会に貢献できる活動を続けていくことを願っております。



02

商品開発チーム

スポーツ観戦やライブ・コンサート等のイベントで使えるペイントシールを7/29に発売開始しました。秋にはハロウィンやコスプレなどで使える柄も出したいと思っています。

今後は「こんなのがあったら便利だな、楽しいな」という商品を提案し、たくさんの方の「楽しい日常」の一部にイマジン商品があったら幸せだなと思います。



03

WEBチーム

イマジンHPの再構築中で、新たなトップページがサンプルで完成し、全体を作って行く段階です。次の課題の「BARはでな」HPの再構築は、コンセプトデザインから。

SNSはInstagram、Facebook、Twitterで投稿中ですので、フォローやコメントをお願いします。



04

Eコマースチーム

昨年のコロナ対策グッズがきっかけで始めたネット販売ですが、初めて一般ユーザー様とダイレクトに関わりを持つことができ、リアルな意見を数多く耳にする事ができました。今後は、この経験を活かしたチームの「グッドアイデア」が詰まった商品を沢山販売していきたい、と考えています。

また、みなさま(企業様)とのコラボレーション商品も販売できる事を夢見ております!

